

INFORMATION
vom 23. Jänner 2019

Ärztbereitschaftsdienstmodell

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Wir wurden vom Büro des Gesundheitslandesrates Mag. Christopher Drexler und vom Gesundheitsfonds für Steiermark in der Vorwoche darüber informiert, dass ein neues Ärztebereitschaftsdienstmodell flächendeckend in der Steiermark umgesetzt werden soll.

Im Hinblick auf die praktischen Auswirkungen und allfälligen Fragestellungen, die sich damit auch für die Gemeinden ergeben, **haben wir darum ersucht, dieses Modell den Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern in Regionalkonferenzen vorzustellen** und die allfälligen Fragen und Unklarheiten in diesen Konferenzen zu erörtern.

Die Termine für die Konferenzen werden derzeit abgestimmt und wir dürfen in den kommenden Tagen die Einladungen dazu versenden.

Mit herzlichen Grüßen!



LAbg.Bgm. Erwin Dirnberger
(Präsident)



Mag. Dr. Martin Ozimic
(Landesgeschäftsführer)

A-8041 Graz, Stadionplatz 2
TEL (0316) 82 20 79
FAX (0316) 82 20 79-290

 post@gemeindegewerkschaft.steiermark.at
 www.gemeindegewerkschaft.steiermark.at